

葛西中央区民大運動会

9月6日(日)



我が町新田

平成11年11月10日
第26号
発行 新田町会

運動会を終えて

大会会長 山岡 新太郎

九月二十六日(日)江戸川区陸上競技場に於いて恒例になりました「葛西中央区民大運動会」が地域の方々のご参加を頂きました。

地域の皆様をはじめ関係諸団体並びに、運営役員諸氏の長期に亘る準備の施工と深く感謝申し上げます。

今年も絶好の運動会日和に恵まれ、競技に応援にと大変賑やかに楽しむ一日を過ごされましたこと思います。

町会対抗リレー競技に於いて、今年も新田町会が第二位の成績を収める事が出来ましたのも、選手諸君諸氏のチームワークの賜ものであり、実力を広く一般にアピールすることが出来ました。

全員一丸となって実行するならば必ずや好成績が得られることと思いました。今後も皆様のご協力をお願いします。

リレー準優勝おめでとう

三中PTA会長 千坂 洋子

9月といえど朝から蒸し暑く、まだまだ夏を思わせるような陽気。9月26日は、まさに運動会日和。雲一つない青空の下、メインイベントである町会対抗リレーに十三名の選手の皆さんのが参加しました。昨年は驚きの準優勝、今年こそは優勝を目指してと、メンバーの割り出しに苦戦しながらも、心はリレー一色で燃えていました。いざリレーの番になると選手の顔には、やるぞという意気込みと熱気が走り勝利に向かって前進のみです。結果はふたたび準優勝、中央地区の壁は厚かった!

選手全員がそれぞれのポジションを守って全力投球で走った後のさわやかな汗はなにも変えがたい、気持ちのいいものでした。暑さも忘れ無我夢中で応援した私達もすがすがしい一日でした。

敬老の日

おめでとう!



八十歳を迎えて

須賀 フヨ

此の度は、八十歳を迎える山岡町会長さんはじめ、町会の皆様方に、長寿を祝つて頂きまして、誠にありがとうございました。

八十年間、ただ夢中で生きてまいりましたが、私が世代は、関東大震災、第二次世界大戦等、大変な時代を経験してきました。振り返ると今が如何に穏やかで、幸福であるかを感じます。町内の皆様に助けられ、家族に囲まれ、数少ない趣味のアート盆栽を、いたずらではあります、時間にまかせ作っている今日この頃です。これからも健康で穏やかに、過ごしていきたいと願っています。本当にありがとうございます。

A Q 私より年上の人が、元気でいることは、心の支えになって、自分もまだ元気でいるから、励みになります。

A Q 今はいい時代です。良すぎる。よっぽど気をつけないと、これから的人は、大変だと思います。

A Q これからの人には一言。

A Q 現在の感想は?

A Q グランジキャニオンです。又行ってみたいですね。

A Q 若さの秘訣は?

A Q ダンスに三味線など。趣味があることでしょうか。昨年まで、ダンスサークルの会長をやり、今年から名譽会長と言われています。趣味の世界は奥が深いので、やりがいがあります。これからも続けていきたいです。

A Q これから的人に一言。

A Q 今はいい時代です。良すぎる。よっぽど気をつけないと、これから的人は、大変だと思います。

A Q これがどうございました。いつまでもお元気で……。

A Q 旅行された中で、どこが一番印象に残りますか?

A Q とてもお元気そうで……。

A Q 昔の人は「八十を越すのは大変だ」と言っていましたが、本当ですね。今まで大病もせず来たけれど、今年になって風邪を引き、なかなか治らなかった。

A Q 旅行された中で、どこが一番印象に残りますか?

A Q 葛西生まれの関口健一さんにインタビュー



9月15日、80歳を迎えた方々に、新田町会から、紫、赤の座布団を贈呈いたしました。本年度は、男性6名、女性13名、合計19名でした。又、80歳以上の会員の方は、合わせて124名とな

